



中国やベトナムをはじめとする世界の情報を発信しています



組合新聞

2013年4月号

発行: 国際ビジネス情報協同組合

4月です! 新年度です! サクラです!

新年度を迎えアベノミクスで為替相場が円安に振れて株価も高くなり

景気が良くなるような気配です

気配だけでなく、実体経済が回復してくれれば嬉しいですね

企業で活動している皆さん、今年度の計画はバッチリですか?

今年度の上半期は、気分が良くなるだろうという期待感が出てくると思います

さて下半期はどうでしょうか?

政府が本気で経済の構造改革を上半期に打ち出せば実体経済が回復に向かうでしょう

しかし、現在のアベノミクスがカンフル剤で終わることになれば

少なくとも昨年度よりマシでしょうが期待ほどの回復は見られないのではないのでしょうか

実体経済回復の要件は経済構造改革にかかっています

また TPP 参加も構造改革の引き金になることでしょう

それに消費税増税による駆け込み需要が起こるかなど注意深く見守っていかねばなりません

～4月号掲載内容～

*アベノミクスは成功するか?

*TPP(環太平洋連携協定)交渉参加

*ユーロのキプロス破綻回避は!?

*中国～欧州への接近

*中国～習体制

*中国政府～幹部の蓄財は!?

*不動産は高くなるのか!? 安くなるのか!?

*実習生制度

*当組合の特徴

*兵法

*サクラ開花情報

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先: info@ibia.or.jp

アベノミクスは成功するか?

誰でも、何でも良いから日本経済を立直して欲しいものだ!! 希望は叶えられるのか?

もう一度アベノミクスなるものを考えてみましょう。

知恵袋の内閣官房参与・経済学者エール大学教授の浜田宏一氏の理論は次のような事を言っています。

- ① 金融緩和でインフレを起こす
- ② 株式市場などに投資資金が流れ込み、資産価格が上昇し景気が良くなる
- ③ 雇用が増えて実体経済に波及する

アベノミクスの三本の矢とは?

①金融緩和 ②財政出動 ③成長戦略 です。要は…

- ・ 防災・減災を中心に大型の公共事業の実施
- ・ 年率 2%以上に物価上昇させる
- ・ 日銀の大胆な金融緩和政策
- ・ 投資を喚起する成長政策です。

もっと分かり易く言うと、日銀はお金を印刷し市中にお金をばら撒き、ばら撒いたお金で政府が大型公共事業をし、民間には医療・エネルギー・インフラ投資事業を行ってもらおう…これで景気が良くなるのだ…と言うことでしょう。

現在のところ、外国為替は円安に振れ株価は上昇しています。円安に振れば…

- ・ 株価も当然上がり、ドルを持っていれば 80 円が 100 円になれば 20 円儲かる
- ・ 株価が上昇すれば差益が生じる
- ・ 景気回復の見通しが分かれば内需が起こる
- ・ 内需が拡大すれば輸出企業のみならず内需型企業の景気が良くなる
- ・ 消費が拡大し実体経済が回復する
- ・ 国の税収も増え財政が好転する…としています。

何か抜けていないだろうか!? 問題点はこれから出てきます…それは何か!?

この政策はお金をばら撒くだけで終わらないか心配です。成長戦略とは何でしょうか!? 確かに株価は上がっていますが、しかしこれはカンフル剤のお陰で極めて危ない綱渡りをしているだけなのです。この後に構造改革が絶対的要件なのです。

スクラップアンドビルド…そう新陳代謝が必要です。言い換えれば経済学者のシュンペーターも話している通り創造的破壊です。時代に合わない企業を擁護したり、新規参入が容易でない事は経済的な活力を削ぐこととなります。規制の連続で凝り固まった日本の肩凝りを解し緩めなければなりません。

例を挙げると、農業に長い間に渡り補助金等の支援をしてきました、ところがどうでしょうか!? TPP は反対、農民は一向に魅力ある産業に育っていないではないですか!? 外国は広い農地がある、負けるのだから補助金等の援助が必要だ…という理由を読者は考えるでしょう。しかし、広い農地を確保出来ないようにしてきたのは農業政策なのです。農業には農地法という法律があり、他の業種から入ってはいけないような仕組みになっており大規模化することが出来ません。或いは、農業協同組合という「真の農業者の為ではない組織」があります。農業をしていない幹部の既成利益確保の為に農業者を苦しめている一面があるのです…本当か!?

百聞は一見にしかず…農業用の機械・肥料・薬品は農協で買うよりも農機具店など一般の店で買う方が安く、業者が建築を引き受ける際には上部の農協組織に上納しなければならず、未だに旧態以前の組織で長い間に間違った農業政策がもたらした結果なのです。

安倍政権は各省庁の公的資金を民間分野に投資する為の官製ファンド構想を次々と掲げましたが、国の財政が乏しい中で民間資金を活用しようという狙いですが、官製の組織に目利きはあるのでしょうか!? 官が民の世界に入って成功した例がありませんので、馬鹿な事はやめて頂きたいものです。

それより、官が規制をやめる方が…あるいは緩める方が民にとっては有り難い。官の力を弱め組織を簡略化することが成長戦略に繋がるのではないのでしょうか。

安倍政権の三本の矢を長い成功に導くのは、やはり「構造改革」「規制緩和」ですよね。

TPP(環太平洋連携協定)交渉参加

安倍政権は交渉参加を決めました。参加すると言っても参加を認めるか否かを現在交渉中の各国に認めてもらわなければなりません。この国々が現在、米国・オーストラリア・ニュージーランド・シンガポール・ベトナムなどの9ヶ国です。4月20日から21日、インドネシアでアジア太平洋経済協力会議(APEC)が開催される際に認められるのではないかという観測があります。

参加国は農業で絶対的な国か、あるいはシンガポールのように全く関係のない国ですが、果たして安倍総理が言うように日本の例外的条件が認められるかどうか…参加の結果は如何に!?

ユーロのキプロス破綻回避は!?

3月25日、ナスタンシアディスキプロス大統領は100億ユーロ(1兆2千億円)の支援策について欧州連合(EU)の首脳らと合意し、ユーロ圏17ヶ国の財務相会合でも承認されEU当局者はキプロス金融破綻を回避したと述べました。

1位の銀行は10万ユーロ(約1200万円)には大幅な負担を強います。2位の銀行は整理を行うなどの条件がついています。両行以外の銀行には預金課税されることなく全額保護されることになりましたが、この結果ユーロに対し安くなり日経株価は大幅に回復しました。

見通し)

これはユーロ各国がキプロスを破綻させれば自国の利益を失うとの関係から出た結論でしょう。ユーロは南欧州の問題はあるものの余程の事がない限り破綻する事はないでしょう。

参考)

キプロス…トルコの南東地中海に位置するキプロス島の大部分を占める共和制国家

人口…871,000人で島根県より少し多い位

面積…9250k㎡で鹿児島県より少し大きい位

特徴…2004年EU参加に際し法人税率4.25%~10%に上げたタックスヘブン(租税回避地)で有名、ロシアの新興財閥オリガルヒにとっては合法的なタックスヘブン、マネーロンダリングの拠点(金融機関に預けられた資金の大半はオリガルヒの富である)

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先: info@ibia.or.jp

中国～欧州への接近

中国は2010年(2010年問題)秋以降、EUへの支援を積極化しています。その理由はEUは中国にとってアジア(日本を含む)を除けば最大の輸出市場(全輸出に占める割合は21.8%)です。輸出で生きている中国にとってEUの経済回復は中国の輸出に繋がる思惑からです。

世界最大の外貨準備高(3兆ドル)を背景にギリシャ危機の時は国債を買い増し、EU側は謝意を表明しています。思惑はこれだけではありません。

1989年の天安門事件からの中国への武器禁輸措置を解除することを望んでいるのです。中国にとっては欧州の最新鋭機が喉から手が出るほど欲しいものなのです。それは日本の尖閣列島、東南アジア問題などに由来するもので、万一これが実現すれば東アジアの軍事バランスが崩れることは筆致です。EU側と安倍総理の電話会談で「今の立場を崩すことはない」との明言を受けています。付け加えるなら、中国はロシアから新世代の潜水艦や戦闘機を購入するとの事です。

参考) 2010年問題

2010年、欧州ソブリン危機または欧州債務危機とは、2009年10月のギリシャ政権交代による国家財政の粉飾決算の暴露から始まる経済危機の連鎖です。2011年にはスペイン・ポルトガルなどに波及し、ユーロ圏第三位のイタリア情勢が深刻化するなど未だ解決に至らず、欧州不安は今尚燻り続けています。

中国～習体制

3月14日、国家主席に選出された習近平共産党総書記は、党・軍・国家を全て掌握しました。外遊の最初の訪問先ロシアで3月22日にプーチン大統領と、23日にはメドベージェフ首相と会談し、「私の訪問は期待を遥かに超え満足している」と述べています。

25日にはアフリカのタンザニアで講演、中国はアフリカ発展の為に出来る限りの支援をしていくと強調しました。その上で今後3年間で200億ドル(1兆9000億円)の借款を供与しインフラ整備に協力する意向を表明しました。この裏には豊富な資源を確保すると同時に、尖閣諸島・南沙諸島問題など領土問題の支持を取り付ける狙いがあると見られています。

今後の国家運営はどうなるのでしょうか!?

習体制江沢民元国家主席、前胡錦濤国家主席率いる拮抗した2大派閥に囲まれて習派は5人しかいません。副首相や主要閣僚は胡派に押さえられ利権配分に関わる調整は主導権が取れません。習主席はこのような中で、官僚腐敗問題について「ハエを叩くだけでなく虎狩りもする」と宣言し大物閣僚も摘発するとしましたが、実は局長以下幹部を十数人逮捕しただけでハエを叩くだけで終わるのでは…と今のところは何も出来ていません。貧富の格差や官僚の腐敗に対する国民の不満が溜まる中、今出来る事は対外強行姿勢を出して政治力・指導力を認めさせるしか手がないのではないかと考えられます。

この為、習氏は国内基盤を補うべく政治力を確保する為「中華民族の偉大な復興」など民族主義をスローガンに強硬な姿勢をアピールし、対外的に強硬な姿勢を続けることによりリーダーシップを取るという考えでしょう。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先: info@ibia.or.jp

中国政府～幹部の蓄財は!?

習主席のいうハエを叩くというのは誰のこと!?

ネットを見ていると出てくるわ! 出てくるわ! 幹部の蓄財!!

元首相温家宝氏 27 億ドル(2100 億円)、薄熙来一族は 1000 億円、高速鉄道建設をめぐる摘発された張曙光元鉄道省運輸局長 2200 億円、習主席国家一族 300 億円…まだまだあります。

少し古いですが人民銀行のレポートでは 1990 年から 2008 年までに海外に逃亡したり行方不明になった共産党や国有企業の幹部らは約 1 万 6000 人～1 万 8000 人で、持ち出された資金額は約 8000 億元(約 10 兆円)にのぼると言います。

また、ある米国のレポートでは不正資金は 2000 年の 1726 億ドル(約 14 兆円)から増え続け、2010 年には 4356 億ドル(約 35 兆円)、11 年には 6029 億ドル(約 48 兆円)に拡大し、11 年間のトータルで 3 兆 7889 億ドル(約 303 兆円)が流出したと言います。

このお金…持ち出すのにどうしたのでしょうか!?

中国から英領バージン諸島などタックスヘブンに流す。

マカオの賭博場では何故か中国幹部が勝ち、そのお金を預金する…なるほど!! 上手いことやっていますね! 更に驚くことはこの蓄財の全てはドル預金、本当でしょうか!? 本当でしょう!!

米国と戦争でもしたら当然資産凍結…これは困りますね。

更に驚くべきは中国幹部の息子達…70%以上が米国留学、例を挙げると習近平の姉夫婦の国籍はカナダ、弟はオーストラリア在住、娘はアメリカ留学中です。こんな事を在中国の中国人が知ったらどうなる事でしょうね。その幹部の子供達が突然帰国…その理由は次号で!!

不動産は高くなるのか!? 安くなるのか!?

地価公示と今後

3 月に国土交通省から地価公示が発表されました。

23 年 1 月以降 1 年間の地価は全国用途平均で 2.6%下落し、4 年連続の下落となっていますが下落率は 2 年連続で小さくなっています。(注)次項の表は全用途ではありません。

価格は昭和 47 年を 100 とすると住宅地については 57 年、商業地は昭和 47 年当時の価格水準となっています。バブルが崩壊した後の平成 3 年と比較すると住宅地で 1/2、商業地で 1/4 まで下落しています。

解説)

地価はこれからどのように変わっていくのでしょうか…予測してみました。

地価調査は必ずしも過去・現在の実勢価格を正確に表しているものではありませんが、地価の動向の参考にはなります。冒頭に書いたようにバブル崩壊の平成 3 年からは下落しています。

さて、不動産価格は上昇するのか!? まだまだ下落傾向が続くのか…皆さんの関心は高いのではないのでしょうか!?

総論)

短期的には上昇するが中長期的には下げ止まり、下落傾向になると考えます。

日本の不動産が 4,5 年、都市圏の不動産公示価格を含む不動産市況において下げ止まり傾向を見せています。これは数年前から見られた現象でありアベノミクスとは関係がありません。世界の金融市場が低金利で資金が幾らでもあるのに、アメリカの不動産は少し回復してきたとはいえボロボロの状態でもヨーロッパもスペインもバブル崩壊の余波で苦しんでいました。更に、中国の不動産市況とて知れたものではありません。ところが日本だけはバブル崩壊以降下げた上に又下がる事が長らく続き、いつの間にか投資に対してリターンが大きくなっています。

短期的)

短期的には上昇します、その理由は先に述べた通り昭和 47 年(商業地)~57 年当時の地価となっているのが現在の不動産(土地)価格です。

本来、不動産は景気の変動とこれに伴う賃料収入、即ち使用の価値から決まるものです…投資に対するリターン、この上景気が少しでも良くなると予想すれば株価と同じように上がるのが不動産価格です。例を挙げて説明しましょう。

現在の土地価格で新築マンションを建てたとします、現在の利回りが土地の取得価格を入れない場合は 6%~11%位で回ります。土地価格を含めたとしても銀行の借入利息を上回ります。こんな有利な投資が世界でもあるのでしょうか!?

その上、アベノミクスで景気が上向きになる予想が既に株価に反映させています。そうすると不動産の需要が当然にあるはずですから不動産も上昇するのが当然と考えるべきではないでしょうか!?

中・長期的)

中・長期的にはどうでしょうか!?

10 年以上のスパンで考えると不動産価格の要因となる需要がどこにあるかです。

日本全体で見ると人口の減少は明らかですが、首都圏全体で見ると流入人口には変わりありません。しかし、地方に行くと極端の人口の減少が見られます。そうです! 移民政策でもない限り、あるいは外国人(特に中国)が投資を継続しない限り需要が落ち込みます。

当然不動産価格も下がります。

投資するには!?)

建物を含めた不動産の投資は次のような構図になります。

土地の価格はその時の時価相場ですが建物は違います。建物の新築費は土地のように下がりません。賃貸は使用価値を賃貸料として借主から頂きます。少々古くても新しいものであっても使用価値には殆ど影響がありません…という事は、中古物件の場合は賃料が少し安いだけで投資効率(賃料/投資額)は高いのです。そうするとどうすれば良いのでしょうか!?

そうです! 中古の賃貸物を買うことです!!

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先: info@ibia.or.jp

2013年公示地価の都道府県別変動率

単位は%、▲はマイナス、カッコ内は前年

	住宅地	商業地		住宅地	商業地
北海道	▲2.5(▲3.4)	▲3.2(▲4.6)	滋賀県	▲0.9(▲1.2)	▲0.7(▲1.4)
青森県	▲5.5(▲5.7)	▲5.7(▲6.4)	京都府	▲1.3(▲1.7)	▲0.6(▲1.1)
岩手県	▲2.7(▲4.8)	▲4.8(▲7.0)	大阪府	▲0.9(▲1.5)	▲0.5(▲2.1)
宮城県	1.4(▲0.7)	0.0(▲3.9)	兵庫県	▲0.9(▲1.1)	▲1.5(▲2.2)
秋田県	▲4.9(▲5.1)	▲6.4(▲7.4)	奈良県	▲1.1(▲2.0)	▲1.6(▲2.5)
山形県	▲3.4(▲4.1)	▲4.2(▲4.8)	和歌山県	▲4.7(▲4.9)	▲4.4(▲4.9)
福島県	▲1.6(▲6.2)	▲3.2(▲7.2)	鳥取県	▲4.9(▲5.1)	▲6.3(▲6.5)
茨城県	▲4.0(▲5.5)	▲4.8(▲5.8)	島根県	▲3.0(▲3.2)	▲4.8(▲5.4)
栃木県	▲3.6(▲4.6)	▲4.4(▲5.4)	岡山県	▲2.1(▲2.3)	▲2.4(▲2.9)
群馬県	▲4.1(▲4.3)	▲4.6(▲5.2)	広島県	▲2.6(▲3.1)	▲3.2(▲4.0)
埼玉県	▲1.2(▲2.3)	▲1.2(▲2.6)	山口県	▲3.7(▲4.5)	▲5.2(▲6.0)
千葉県	▲1.2(▲2.1)	▲1.3(▲2.2)	徳島県	▲5.8(▲8.2)	▲6.4(▲8.5)
東京都	▲0.3(▲1.0)	▲0.4(▲1.9)	香川県	▲4.5(▲5.5)	▲5.2(▲6.0)
神奈川県	▲0.3(▲1.2)	0.2(▲1.1)	愛媛県	▲2.8(▲3.0)	▲3.2(▲3.3)
新潟県	▲2.5(▲2.6)	▲3.9(▲4.3)	高知県	▲5.8(▲8.5)	▲6.8(▲9.7)
富山県	▲1.6(▲2.3)	▲2.0(▲2.7)	福岡県	▲1.2(▲2.0)	▲1.9(▲3.1)
石川県	▲3.0(▲3.8)	▲4.0(▲4.3)	佐賀県	▲4.2(▲4.9)	▲5.4(▲5.6)
福井県	▲3.9(▲4.5)	▲4.2(▲5.1)	長崎県	▲3.1(▲3.7)	▲3.2(▲3.9)
山梨県	▲3.1(▲3.2)	▲3.8(▲3.9)	熊本県	▲1.5(▲2.2)	▲2.8(▲3.4)
長野県	▲2.9(▲3.2)	▲3.9(▲4.5)	大分県	▲2.5(▲3.3)	▲3.7(▲4.5)
岐阜県	▲2.3(▲2.3)	▲2.6(▲3.0)	宮崎県	▲1.8(▲2.3)	▲3.7(▲4.1)
静岡県	▲1.5(▲1.9)	▲1.6(▲2.0)	鹿児島県	▲3.6(▲3.8)	▲4.5(▲4.9)
愛知県	0.1(▲0.2)	▲0.2(▲0.7)	沖縄県	▲0.6(▲1.1)	▲0.4(▲1.4)
三重県	▲2.2(▲2.3)	▲2.3(▲2.6)	全国	▲1.6(▲2.3)	▲2.1(▲3.1)
三大都市圏	▲0.6(▲1.3)	▲0.5(▲1.6)	地方圏	▲2.5(▲3.3)	▲3.3(▲4.3)

※尚、これには住宅見込地、工業地が入っていません、詳しくはインターネットで調べてみて下さい!!

実習生制度(是非今年度の計画に!!)

アベノミクスで株価が上がり景気が良くなると嬉しいですね!!

日本国内で人材は余っていると言われてはいますが、若く技術を持ったやる気のある人材の獲得は非常に難しいものです。

また、外国に進出しようとする企業にとっては尚更、人柄が分かったものを現地に据えたいものです。

そこで提案ですが、外国人の技能実習生制度を利用しては如何でしょうか!?

この制度は「諸外国の青壮年労働者を日本に受け入れ、最長 3 年という滞在期間の中で日本の製造業界の技術や知識を雇用関係の下で学び、帰国後に母国の発展に寄与する」ことを目的とした制度です。

大丈夫!?)

外国人が!? 危なくないかって!? 日本語話せる!? 習慣は!? 何処の国!? 給料は!? 頭良いの!?

こんな疑問にお答えします。

当組合がお世話できる国は、中国・タイ・ベトナム・カンボジアです。

特徴はというと…

中国編)

当組合では百数十社以上の送出し機関(中国側)を視察し、現在は大連・青島・西安・武漢・成都の 10 社と契約しています。

Q. ハルピン・北京・上海・広州などとは契約していないの!?

A. 百数十社を訪問したのは日本企業と合う会社、人材を選べるかが最大の答えです。

中国の国は大きい、言葉・習慣・身体的特徴などが違います。中国人は一縛りに同一として考えるのは間違いなのです。中国の北方(ハルピン・吉林・長春・瀋陽・北京)は背が高くガッチリして真面目ではあるが喧嘩早いと言われてはいます。また南方(上海・広州・福建)は身長が比較的長く、頭は柔軟ですが人を騙すことが多いと言われてはいます。当組合では中国の比較的真ん中のところと契約をしているのです。

タイ)

タイでは首都バンコクの子会社と契約しています。その理由は地方からバンコク周辺の日系企業などの工場に研修(専門学校や高等学校)に来ている送出し期間と契約をしているからです。

実習生の対象者はウドンターニなどミャンマーに近い田舎から出てきた人達で、素朴で若くて気概のある高騰学校や専門学校の卒業生が日本に実習に来る事が可能です。

タイは微笑みの国、仏教徒で真面目で大人しく素朴な子が多く、最近ではタイに進出される企業が増えており実習先の会社に喜ばれています。

ベトナム)

ベトナムの送出し機関はハノイ・ホーチミンと契約しています。

ベトナムの大都市といえば政治の中心の首都ハノイ、商業と産業の町ホーチミンです。

実習生の対象者はハノイとホーチミンの間の青年達です。ベトナムは北から南へと長く人心が異なります。そこで日本人と合い易い出身地を選んではいます。ここでもベトナムに進出しようとする企業が増えているせいか実習生の受入が多くなっています。

カンボジア)

カンボジアはご存知の通り首都はプノンペン、アンコール遺跡で有名なシェムリアップです。
当組合ホームページ(<http://www.ibia.or.jp/photo/works.html>)参照

この国はポルポト政権下 200 万人以上の人達が殺されています。恐ろしい国とお思いでしょうが、真面目さ故に殺されるままになったというのも納得出来ます。

人心は非常に真面目(クソ真面目と言ったら怒られるかな!?)で、平均年齢は 22.9 歳、24 歳以下が総人口の 54%と驚かされます。最低賃金は月額 61 ドルでベトナムの 75 ドル、タイ 147 ドル、上海 170 ドルと比べると非常に低いものです。

契約先はプノンペンで日本人の中央大学出身の関西人の若い青年にお世話して頂いています。現在は企業の進出先をカンボジアとする企業が加速しています。

当組合の特徴は…

来日前に日本語や習慣を大切に最低 5 ヶ月以上の勉強をさせています。もちろん技術は来日後に対応出来る様になっていることが要件です。

来日後は 1 ヶ月の講習を受けますが、YMCA と提携して日本語教育を行い組合の研修室では日本におけるルールなどの講習を行います。

一番大事なのは、関西弁と企業の中で使う専門的な言葉(道具・機械等)で、企業での専門用語などの言葉を教えることです。

企業様には出身国の習慣や人心をスムーズに受入れて頂けるように指導させて頂きます。受入後は制度で決められた監理はもちろん、受入企業様の悩みや実習生の悩みなどを 1 ヶ月に一度以上は聞けるように企業訪問させて頂きます。

当組合の目指すところは、企業様に「受入れて良かった」、実習生には「日本に来て良かった」と思える組合でありたいと考えています。

時々こんな話を聞きます。

「月々の管理費は当組合が高い、〇〇にしてくれる組合がある!!」と…。

私達は考えました、「安物買いの銭失い」

適正な費用負担をしなければ、指導・管理・監理を疎かにしている、その組合は儲け主義故に最低賃金未満で違法に実習生を受入れているなど…そこには何かあるはずです!!

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先: info@ibia.or.jp

兵法

前月に引き続き兵法のお勉強、本月は「26・27・28計」です。

～第二十六計 指桑罵槐(しそうばかい) 桑を指して槐をののしる

桑を指して槐をののしるというのは、脅迫と利益誘導を結びつけて戦わずに敵軍を屈服させる計略。

弱小者を屈服させようとする強大者は警告という方法で誘導する事が出来る態度が強硬で行動が果敢であれば弱小者を服従させる事が出来る。

～第二十七計 佞痴不癩(かちふてん) 痴を仮りて癩わず

自軍に不利な形勢のもとでは見せかけの情報を作り出して敵軍を欺き自軍に対する敵軍の警戒心を緩めさせ、その機に乗じて敵軍を殲滅する計略。愚かでも出来ない振りをして構わないが、知ったかぶりから無分別な行動に出てはならない、密かに準備を整え相手に気付かれないようにして雷の様にエネルギーを蓄積して発散しないようにする。

～第二十八計 上屋抽梯(じょうおくちゆうてい) 屋根に上らせて梯子をはずす

敵軍を自国に深く引き入れてその補給・援護・退路を断って殲滅する計略。自軍の欠陥をわざと敵軍に見せ、有利であるかのように錯覚させて自国に深く引き入れて物資の補給・後方支援・退路を断った後、兵力を集中させて殲滅する。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先: info@ibia.or.jp

桜開花情報

		開花予想	桜の種類	住所	夜間鑑賞
和歌山県	和歌山城	4月上旬	ソメイヨシノ・ボタンザクラ	和歌山県和歌山市 一番丁3	可
			オオシマザクラ		
	紀三井寺	満開	ソメイヨシノ・ヒガンザクラ	和歌山市紀三井寺 1201	可
			ヤエザクラ・ヤマザクラ		
	道成寺	満開	ヨシノザクラ・シダレザクラ	日高郡日高川町 鐘巻1738	不可
			エドヒガン		
平草原公園	4月上旬	ソメイヨシノ・ヤマザクラ	和歌山県和歌山市 一番丁7	不可	
		オオシマザクラ			
		シダレザクラ・ヒガンザクラ			
根来寺	4月上旬	ソメイヨシノ・ネゴロザクラ	岩出市根来2286	可	
		シダレザクラ・ヤマザクラ			
		ソメイヨシノ・シダレザクラ			
大阪府	大阪城公園	4月上旬	オオシマザクラ・ヤマザクラ	大阪市中央区大阪城	可 有料予定
			サトザクラ		
			カンザン・ショウゲツ		
	造幣局 桜の通り抜け	4月中旬	フゲンゾウ・ウコンザクラ	大阪市北区天満 1-1-79	可
			ベニテマリ		
	五月山公園	4月上旬	ソメイヨシノ・ヤマザクラ	池田市綾羽2	可
	勝運の寺 勝尾寺	4月上旬～4月下旬	シダレザクラ・カンヒザクラ	箕面市粟生谷 2914-1	不可
			ソメイヨシノ・ベニヤマザクラ		
	万博 記念公園	4月上旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	吹田市千里万博公園 1-1	可
			オオシマザクラ・ヤマザクラ		
岸和田城 周辺	4月上旬	ソメイヨシノ	岸和田市岸城町 9-1	可	
四天王寺	4月上旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	大阪市天王寺区 四天王寺11-18	不可	
		ヤエザクラ・ヤマザクラ			
		ハチスカザクラ			
奈良県	奈良公園	4月下旬	ソメイヨシノ・ヒガンザクラ	奈良市雑司町469	不可
			ナラノヤエザクラ・ヤマザクラ		
			ナラノココノエザクラ		
	法隆寺境内	4月上旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	生駒郡斑鳩町 法隆寺山内1-1	不可
			サトザクラ・ヤマザクラ		
	葛城山麓公園	4月上旬～4月中旬	ソメイヨシノ・ニドザキサクラ	葛城市寺口1563	不可
チョウセンサクラ					
長谷寺	4月上旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	桜井市初瀬 731-1	不可	
		ナラノヤエザクラ・ヤマザクラ			
		ハセザクラ			
郡山城跡	4月上旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	大和郡山市城内町	可	
		オオシマザクラ・ヤエザクラ			
談山神社	4月上旬～4月中旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	桜井市武峰319	不可	
		ウスズミザクラ・ヤマザクラ			
京都府	嵐山	4月中旬	ソメイヨシノ・ヤマザクラ	京都市右京区 嵐山付近	可
	上賀茂神社	4月中旬	ベニシダレザクラ・ヤマザクラ	京都市北区 上賀茂本山339	可
			シロシダレザクラ・ソメイヨシノ		
	清水寺	4月上旬	ソメイヨシノ・ヤマザクラ	京都市東山区 清水1-294	可
	円山公園	4月上旬	シダレザクラ	京都市東山区 園町 北側官有地	可
			ソメイヨシノ・ヤエザクラ		
	哲学の道	4月上旬	ヨシノザクラ・オオシマザクラ	京都市左京区 銀閣寺橋若王子橋	不可
ボタンザクラ					
高台寺	4月中旬	ウスズミザクラ・シダレザクラ	京都市東山区 下河原町526	可	
		ヤマザクラ・シダレザクラ			
京都府立 植物園	4月下旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	京都市左京区 下鴨半木町	可	
		カンザン・ヤマザクラ			
		オオシマザクラ			

		開花予想	桜の種類	住所	夜間鑑賞
滋賀県	安土城跡	4月上旬	ソメイヨシノ	近江八幡市安土町下豊浦	可
	石山寺	4月上旬～4月中旬	シダレザクラ・ヒガンザクラ	滋賀県大津市石山寺1-1-1	不可
			ソメイヨシノ・ヤマザクラ		
	国宝彦根城	4月中旬	ソメイヨシノ	彦根市金亀町1-1	可
	豊公園(長浜城)	4月上旬～4月中旬	ソメイヨシノ	長浜市公園町	可
	西明寺	4月上旬～5月中旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	犬上郡甲良町池寺26	不可
			フダンザクラ・ヤマザクラ		
			オカメフジザクラ		
	百済寺	4月上旬～4月中旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	近江市百済寺町323	不可
			シキザクラ・ヤマザクラ		
三井寺	4月上旬～4月中旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	大津市園城寺町246	可	
		ヤマザクラ			
延暦寺境内	4月下旬～5月上旬	ショウゲツ・カンザン・	大津市坂本本町4220	不可	
		フゲンゾウ			
		オオシマザクラ・キリンザクラ			
兵庫県	明石公園	4月上旬	ソメイヨシノ	明石市明石公園1-27	不可
	有馬善福寺	4月上旬～4月中旬	シダレザクラ	神戸市北区有馬町1645	不可
	赤穂東御崎公園	4月上旬	ソメイヨシノ	赤穂市御崎	可
	夙川公園	4月上旬	ソメイヨシノ・ヤマザクラ	西宮市夙川沿	不可
			フゲンゾウ		
	姫路城	4月上旬	ソメイヨシノ・シダレザクラ	姫路市本町68	可
			ヤマザクラ・ヤエザクラ		
	須磨浦公園	4月上旬	ソメイヨシノ・ヤマザクラ	神戸市須磨区一ノ谷町5-3-2	不可
サトザクラ					
播磨中央公園 さくらの園	4月上旬	ソメイヨシノ	加東市下滝野	可	

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先: info@ibia.or.jp